

Und wieder wechselt ein altgedienter Kriminalist in den Ruhestand

09.10.2012

Nach über 34 Jahren Polizeidienst geht unser Mitglied Bernhard Zloch in den wohlverdienten Ruhestand.

Zum 30. September 2012 verabschiedete sich der Kollege Zloch aus dem aktiven Dienst und genießt nun das Pensionärsdasein.

Bernhard Zloch war über vier Wahlperioden Vorsitzender des wichtigen BDK-Bezirksverbandes Rostock und hat als solcher maßgeblich die Geschicke von Landes- und Bezirksverband gelenkt und mitbestimmt. Dienstlich war Kollege Zloch immer einer der soliden Aktivisten an der „Front“ der Kriminalsachbearbeitung, zuletzt in der „Ermittlungsgruppe Straße“ und im Kriminalkommissariat Rostock.

Wir wünschen Bernhard eine lange Pensionszeit, getragen von einer guten Gesundheit sowie viele angenehme Stunden im Kreise seiner Familie und natürlich auch gelegentlich mit den früheren Kollegen.

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)